

湊小学校



平成28年(2016年)7月号

学校長 小谷雅之

盛夏の候 保護者の皆様には、平素から本校教育活動にご理解・ご協力くださり有り難うございます。一学期間、残りまだ3週間ほどあるのですが、いろんな面で協力していただき本当にありがとうございました。

学校では、14日(火)の授業参観、懇談会も終わったのですが、当日は、保護者の方々に子どもたちの成長の様子を見ていただきました。『自分の子どもはウ〜ン、やっぱり他の子どもとの違いが・・・』と感じた方はいらっしゃいましたか?・・・他の子どもと自分の子どもが違うのは当たり前です。子育てに“あせり”は禁物です。長い夏休みの前に通知表も手渡されます。懇談会での担任の先生の言葉や通知表の言葉をヒントにして、子どもと一緒によく見て、考え、話し合いながら生活面、学習面での反省と今後の計画を立て、成長していってください。その時は、「家庭学習の手引き」も少しは役立つのではないかと思います。ご活用ください。



さて、6月10日(金)には全学年の力を結集してプール掃除をしました。どの学年も、それぞれの力や人数に応じて割り振られた場所を一生懸命やってくれました。けがもなく、みんなで協力したおかげで、プールは本来の美しさを取り戻し、業者が底のさび落としもしてくれたので、見違えるようにきれいになりました。そして、23日には、天気にも恵まれ、プール開きもできました。また、一学期中の様々な行事も、大きな事故もなく終了することができ、7月20日の終業式に続いて21日(木)・22日(金)の個人懇談会を残すのみとなりました。夏休みには、25日~29日の水泳指導(9:30~11:00)も計画していますので、泳ぎの苦手な人はこの機会に練習しておきましょう。



一学期中の子どもたちはどうだったでしょうか。一年生はもう、小学校にも慣れ、5・6年生も高学年としての自信も出てきた様子が伺えます。夏休みを利用して、再度自分を見つめ、目標が決まれば精神が充実して、気力が出てきます。自分に合った計画を立て、2学期以降の頑張りに生かしてください。保護者の方には、何事にも『ていねいさ』と『継続性』をもって取り組ませていただきますようお願いいたします。

名言コーナー

山本五十六の「やって見せ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ」というのがあります。夏休み中の子どもとの生活について、会話の量も機会も当然多くなってくると思いますが、何事も無理に押し付けるのではなく、父母が良き人生、生き方の教師となり、見本を示してあげながら、子どもが納得するまで話し合い、精神面と行動面共に成長できるよう時間をかけてご指導願います。

、、、《自分が気に入っている、生き方の励み、生きる力の素となるような名言を募集します。》



長い夏休みが、健康的で充実したものとなることを願っています。学校でも車への注意や危険なところでの遊びはしないよう話しますが、おうちでも十分気を付けてあげてください。